

PRESSEMITTEILUNG

Pforzheim, den 27.09.2019

Köln-Pforzheimer-Ellenbogentage in den ARCUS Kliniken

Von Donnerstag, den 26.09. bis Samstag, den 28.09.2019 fanden die Köln-Pforzheimer-Ellenbogentage in Kooperation mit der Uniklinik Köln in den ARCUS Kliniken statt.

Die 3-tägige Fortbildung fand zuletzt 2016 in Pforzheim statt. Unter der wissenschaftlichen Leitung von PD Dr. med. Klaus Burkhart (ARCUS Kliniken Pforzheim), Dr. med. Boris Hollinger (Orthopädische Klinik Markgröningen), Univ.-Prof. Dr. med. Lars Peter Müller und PD Dr. med. Kilian Wegmann (beide Universitätsklinikum Köln) referierten zahlreiche Experten unter anderem über Ellenbogenprobleme bei Sportlern, Sehnenproblematiken, Chronische Instabilitäten und diskutierten am „Round-Table“ über verschiedene Operationstechniken und konservative Therapiemethoden. Die Teilnehmer hatten außerdem die Möglichkeit, in zahlreichen Workshops die in Zusammenarbeit mit den Industriepartnern angeboten wurden, die neuesten Produkte aus den Bereichen Endoprothetik, Bandplastiken und Arthroskopie kennenzulernen.

„Wir freuen uns sehr, dass wir so viele hochkarätige Referenten für unser Symposium gewinnen konnten.“ so PD Dr. med. Klaus Burkhart, leitender Arzt Ellenbogenchirurgie und Oberarzt in den ARCUS Kliniken. „Die im Vergleich zu den Vorjahren deutlich gestiegene Teilnehmerzahl zeigt, dass wir mit unseren Themen die aktuellen Fragestellungen treffen und wie wichtig es ist, eine Plattform zum fachlichen Austausch zu bieten.“

(182 Wörter, 1.448 Zeichen mit Leerzeichen)



Round-Table Diskussion



Wissenschaftliche Leitung (v.l.): PD Dr. med. Klaus Burkhart (ARCUS Kliniken Pforzheim), Dr. med. Boris Hollinger (Orthopädische Klinik Markgröningen), Univ.-Prof. Dr. med. Lars Peter Müller und PD Dr. med. Kilian Wegmann (beide Universitätsklinikum Köln)

Pressekontakt

ARCUS Kliniken, Rastatter Str. 17-19, 75179 Pforzheim
www.sportklinik.de

Maren Schmidt
Leitung Marketing / Eventmanagement
Tel.: 07231 60556-3070
E-Mail: schmidt@sportklinik.de

Über die ARCUS Kliniken

Die **ARCUS Kliniken** sind zwei Fachkliniken im Bereich der Orthopädie / Unfallchirurgie. Sie bestehen zum einen aus der **ARCUS Sportklinik**, einer Privatklinik, und der **ARCUS Klinik**, einer in den Krankenhausplan des Landes Baden-Württemberg aufgenommenen Klinik für Patienten aller Versicherungen. In Summe stehen neun OP-Säle, 135 Stationsbetten und 41 Wach- und Intensivbetten für die Betreuung der stationären Patienten zur Verfügung. Ergänzt werden die Kliniken durch zwei ambulante Einrichtungen: Die **Privatpraxis für Orthopädie und Unfallchirurgie** sowie das **ARCUS Medizinische Versorgungszentrum (MVZ)** für gesetzlich versicherte Patienten mit fünf orthopädischen Kassensitzen, einem allgemeinmedizinischen und einem nuklearmedizinischen Kassensitz. Pro Jahr werden mehr als 11.000 Operationen durchgeführt und mehr als 64.000 Patienten ambulant behandelt.

(108 Wörter, 856 Zeichen mit Leerzeichen)

ARCUS Kliniken online

www.sportklinik.de

www.facebook.com/arcus.sportklinik.pforzheim

www.twitter.com/Arcus_Klinik

www.plus.google.com/+ARCUSSportklinikPforzheim

www.xing.com/companies/arcussportklinik

www.youtube.com/ARCUSSportklinik

